

ABSTRAK

Wavi Ramadhan, 2022 “Strategi Pengembangan Fasilitas Wisata di Daya Tarik Wisata Danau Raja Rengat Kabupaten Indragiri Hulu.*Skripsi*. Program Studi D4 Manajemen Perhotelan. Departemen Pariwisata. Universitas Negeri Padang”.

Indonesia merupakan negara berkembang dengan potensi yang signifikan untuk pembangunan infrastruktur dan pengembangan pariwisata. Indragiri Hulu memiliki banyak tempat wisata, salah satunya adalah Danau Raja. Tujuan dari penelitian ini ialah menganalisis strategi pengembangan fasilitas wisata di daya tarik wisata Danau Raja Rengat Kabupaten Indragiri Hulu (fasilitas utama, fasilitas pendukung dan fasilitas penunjang). Masalah dalam penelitian ini yaitu belum terpenuhinya Fasilitas Wisata di Daya Tarik Wisata Danau Raja seperti Fasilitas Utama yang berupa belum ada loket Tiket yang disediakan, Fasilitas Penunjang seperti area parkir yang kurang luas dan Fasilitas Pendukung seperti belum disediakan Pos keamanan dan Tempat sampah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian ini dilakukan melalui wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Dalam penelitian ini menggunakan teknik *Purposive Sampling* dan Sampelnya ialah Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Indragiri Hulu, masyarakat sekitar Danau Raja Rengat Kabupaten Indragiri Hulu, dan wisatawan yang berkunjung ke Daya Tarik Wisata Danau Raja. Data hasil survei ini dianalisis dalam empat tahap: reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan, dan analisis SWOT.

Berdasarkan hasil dari penelitian secara rinci dapat dilihat pada bagian hasil penelitian namun secara umum strategi pengembangan fasilitas wisata yang dapat dilakukan di Daya Tarik Wisata Danau Raja Rengat Kabupaten Indragiri Hulu yaitu :1). Pengembangan fasilitas utama yaitu membangun posko loket tiket dan memperbaiki jalan pedestrian yang rusak. 2). Pada pengembangan fasilitas pendukung yaitu memperluas area parkir dan menambah jumlah toilet dan merawatnya juga, 3). Pada pengembangan fasilitas penunjang yaitu membuat tempat sampah diberberapat titik di Daya Tarik Wisata Danau Raja ini. Oleh karena itu, strategi pengembangan fasilitas wisata di daya tarik wisata Danau Raja Rengat Kabupaten Indragiri Hulu adalah dengan memaksimalkan kekuatan dan peluang fasilitas wisata serta meminimalkan kelemahan dan ancaman dari fasilitas wisata yang ada.

Keywords : Strategi Pengembangan, Fasilitas Wisata.